

コロナ禍でもできることを着実に



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

新型コロナウイルスの感染拡大により、新年早々1都3県に続き2府5県に発出された緊急事態宣言は、1県を除き3月7日まで延長されました。このため、2月から全国支部訪問第一弾として実施を計画しておりました四国ブロックの支部訪問は、当初予定していた方法を変更しての実施となりました。四国ブロックの皆様におかれましては、開始直前での実施方法変更にご対応いただきましたこと、実施にあたってご配慮いただきましたことに心より感謝申し上げます。

思い返しますと、第1回目の緊急事態宣言が発出されたのは、私が組織内統一候補に選任された翌月の4月7日でした。緊急事態宣言は4月13日に全国に拡大されましたが、前例のない事態にどのように対応をしたら良いものかと社会全体が混迷し、私自身も大変戸惑ったことを覚えています。その後、テレワークやWEB会議・セミナーなどの普及等を含め社会環境が随分変化しました。私の活動につきましても、直接訪問できない場合のオンライン訪問のほか、メールマガジンを始めとしたホームページやFacebook ページ、公式LINEアカウントなど、様々な情報発信の体制を整えました。これらのツールにつきましても、下記をご参照いただき、皆様の周りの方々にもご紹介いただければ幸いです。

我が国においても2月中にはワクチン接種が開始される見通しとされていますが、with コロナの状況は当面続くことが予想されます。薬剤師は、地域における医薬品提供体制の維持と公衆・環境衛生意識の啓発を任務としています。ニューノーマルの社会生活とこれに付随した様々な新しい手法を駆使し、コロナ禍時代における薬剤師の専門性の活用を社会に訴えながら、私自身の活動内容を多くの皆様に知ってもらえるよう取り組んでまいります。

“できないことを嘆くのではなく、できることを着実に一つずつ積み上げていく”を肝に銘じ、全国支部訪問では一人でも多くの方々と想いを共有したいと思っております。どうぞよろしく申し上げます。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。
右のコードから登録をお願いいたします →

